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政策調整会議の概要 

開催日 平成 29 年９月 12 日（火） 

 

◎項 目 

１ 包括協定について【総務部、産業振興推進部】 

２ 活力ある職場づくりと公務能率等の向上に向けた全庁的な取り組みについて 

【総務部】 

３ 交通法規の遵守と交通事故防止について【総務部】 

４ 職員の高知家健康パスポートの取得促進について【各部局等】 

５ 「第 20 回全国農業担い手サミット in こうち」の開催に係る動員について 

【農業振興部】 

６ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 包括協定について【総務部、産業振興推進部】 

  総務部より、大塚製薬株式会社との包括協定について、また、産業振興推進部よ

り、包括協定の申し出のあった企業との協定締結に向けた協議について、それぞれ説明

及び協力依頼があった。 

 

（総務部） 

平成 29 年 10 月６日に大塚製薬株式会社との包括協定の締結を予定している。主な取

り組みとしては、高知家健康づくり支援薬局を対象とするセミナーの実施、高知龍馬マ

ラソンで使用するスポーツドリンクの提供、災害時の飲食料支援などを予定している。 

 

（産業振興推進部） 

 申し出のあった企業との包括協定について、現在、関係課に具体的な取り組みについ

て照会を行っている。様々な取り組みを提案してほしい。 

 

２ 活力ある職場づくりと公務能率等の向上に向けた全庁的な取り組みについて 

【総務部】 

総務部より、活力ある職場づくりと公務能率等の向上に向けた取り組みに関する

説明があった。 

 

（総務部） 

 各所属において、４月の目標設定の取り組みに併せ、話し合いを行っていただい

た。その際に出された意見を踏まえて、「全庁ルール」としてとりまとめ、庁内にフ

ィードバックする。照会、資料作成の依頼等の見直し、会議等の見直し、議会対応

などについてまとめているので業務能率化と時間外勤務の縮減に繋がるよう取り組

んでいただきたい。 
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３ 交通法規の遵守と交通事故の防止について【総務部】 

  総務部より、交通法規の遵守と交通事故の防止について、説明があった。 

 

（総務部） 

 公務中の交通事故件数は、平成 29 年度７月末時点で 27 件となっており、前年同

期比で６件増加している。７月から９月にかけて、本庁及び出先機関２カ所におい

て交通事故防止講習会を実施したところであるが、各部局においても交通事故防止

の取り組みを継続してほしい。特に公用車を使用する機会が多い所属においては、

所属での研修を実施してほしい。また、安全運転についての継続した声かけによる

注意喚起をお願いしたい。 

 

４ 職員の高知家健康パスポートの取得促進について【健康政策部】 

  健康政策部より、高知家健康パスポートの取得促進の取り組みへの協力依頼があ

った。 

 

（健康政策部） 

 高知県と高知新聞社、商工会議所連合会、全国健康保険協会が連携して「こうち

健康企業プロジェクト」をスタートした。健康企業とは、従業員の健康を重要な経

営資源と位置付け、経営者が従業員の健康投資と企業の生産性の向上を目指すもの

であり、民間企業の経営者の方々に従業員の健康増進を進めるきっかけやツールと

して健康パスポートを活用いただくよう呼び掛けている。 

  県庁内でも、職場単位で健康パスポートの取得を促進し、職員の健康増進を図り

たいと考えているので、協力してほしい。 

  

５ 「第 20 回全国農業担い手サミット in こうち」の開催に係る動員について 

【農業振興部】 

  農業振興部より、「第 20 回全国農業担い手サミット in こうち」の開催に係る動員

について、協力依頼があった。 

 

（農業振興部） 

  平成 29 年 10 月 23 日及び 10 月 24 日に開催する「第 20 回全国農業担い手サミッ

ト in こうち」について、各業務に従事する職員を報告してほしい。従事職員に対し

ては説明会を開催するが、円滑な運営のため県庁全体で協力してほしい。 

 

６ 各部局の主要な取り組みについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の主要な取り組みに関する資料を配付のうえ、各

部局等による概要説明があった。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 平成 29 年度安芸災害対策支部震災対応訓練について 

（危機管理部） 

  平成 29 年９月 29 日に、安芸災害対策支部で震災対応訓練を実施する。今後、他の地
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域本部についても順次実施するので、関係部局は協力してほしい。 

 

○ コールセンター企業の会社説明会及び面接会について 

（商工労働部） 

  ９月を中心にコールセンター企業の会社説明会及び面接会を実施する。就職希望者が

いたら、紹介してほしい。 

 

○ 林業大学校における平成 30 年度研修生（推薦）の募集について 

 （林業振興・環境部） 

  県立林業大学校は、来年度初代校長として隈研吾氏にご就任していただき、３つの専

攻課程を設けて、新たなスタートを切る。９月 11 日から推薦による研修生の募集を開

始するのでＰＲに協力してほしい。 


